

COMMUNIQUE de PRESSE

Projet de programmes: toujours le secret, le flou et l' arbitraire?

Depuis plus de trois semaines, les synthèses des remontées de la consultation des enseignants sur le projet de programme sont saisies sur l'intranet du ministère. Xavier Darcos s'est engagé auprès du SNUipp à les rendre publiques. Et pourtant à ce jour, le ministère se refuse toujours à publier l'ensemble des réactions des enseignants des écoles. Aucun calendrier et aucune modalité de prise en compte de ces remontées des écoles ne sont toujours pas communiqués. Le ministre craindrait-il le contenu de l'ensemble des réponses?

De la même façon les indications sur les volumes horaires dévolus aux différents domaines disciplinaires ne sont toujours pas publiées alors que le ministre de l'Education Nationale prévoit d'augmenter l'enseignement de l'éducation physique et sportive d'une heure, d'ajouter de nouvelles notions enseignées jusqu'ici au collège et de diminuer l'horaire d'enseignement hebdomadaire!

Il serait inadmissible que le ministère prépare dans le secret des cabinets, dans la précipitation et sans aucune concertation un nouveau projet de programme. D'ailleurs faut-il mettre en relation cette attitude avec la publication chez plusieurs éditeurs, de manuels déjà conformes aux programmes 2008 ?

Il est temps de rompre avec la politique du secret qui a caractérisé les modalités d'élaboration du projet de programmes.

Le SNUipp renouvelle sa demande de suspendre toute publication précipitée des programmes et d'entamer une véritable concertation.

Il appelle les enseignants des écoles à préparer la journée de grève du 15 mai.

Paris, le 23 avril 2008